



Polda Kep. Bangka Belitung, Bid Humas.- Kunker Kapolda Kepulauan Bangka Belitung (Babel), Brigjen Pol Drs Anang Syarif Hidayat ke Mapolres Bangka Barat (Babar), Kedatangan Kapolda Babel yang baru tersebut, disambut langsung oleh kapolres Bangka Barat dan Dandim 0431, Kepala Unmet dan Sekretaris Unmet.
Jum'at 06 Desember 2019.

Dalam sambutannya kapolres Bangka Barat mengucapkan selamat datang kepada Kapolda Babel yang baru Brigjen Pol Drs Anang Syarif Hidayat di Bangka Barat Negeri sejiran setason. “Semoga kedatangan Pak Kapolda Babel di Bangka Barat ini, membawa semangat baru dalam mengayomi dan melayani masyarakat dengan lebih baik lagi terutama dalam Kamtibmas, terlebih Kabupaten Bangka Barat bakal menggelar Pemilukada serentak 2020,” kata kapolres Bangka Barat

Kapolres Bangka Barat, pada kesempatan itu menuturkan jika Kabupaten Bangka Barat (Babar) terdiri dari 5 kecamatan mulai dari Kecamatan mentok, simpang teritip, jebus, kelapa, tempilang dengan yang penduduknya majemuk dari beraneka ragam suku yang ada di Indonesia.

“Selamat datang kami ucapkan kepada Pak Kapolda Babel Brigjen Pol Drs Anang Syarif Hidayat, kami siap menerima arahan untuk tingkatkan kualitas pelayanan, pengayoman serta perlindungan kepada masyarakat,” kata Kapolres AKBP M.Adenan AS, S.H, S.I.K, M.H

Dengan adanya kegiatan kunjungan kerja di ikuti oleh, Kapolda, Karo Logistik, Dir Pol Airud, Dir Reskrim, Dir Resnarkoba, Dir Binmas, Dir Pamobvit, Kabid Kum, Kabid Propam, Kabid Humas, Wadir lantas, Koorspripim, kapolres bangka barat, waka polres bangka barat, kabag Ops bangka barat dan jajaran polres bangka barat dan polsek, Ketua Bhayangkari Daerah, Wakil Ketua Bhayangkari Daerah, Ketua seksi organisasi PD, Ketua seksi Ekonomi PD, Ketua seksi kebudayaan PD, Sekretaris PD, Ketua seksi sosial, Bendahara YKB, Ketua seksi agman, dan ibu ibu Bhayangkari polres bangka barat

Pada kesempatan tersebut, Kapolda Kepulauan Bangka Belitung (Babel), Brigjen Pol Drs Anang Syarif Hidayat mengucapkan syukur dan rasa terimakasih serta apresiasi kepada Polres Bangka Barat atas sambutan yang baik

“Inti kunjungan kerja ini, mempererat silaturahmi dan menjaga Kamtibmas. Kepada anggota di jajaran Polres Bangka Barat khususnya, teruslah semangat jangan pernah mengeluh dan

berputus asa dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat,” tandas Kapolda.
